SALIDA DE OSORIO NO AFECTA ALIANZA: *ALITO*

| NACIÓN | A6

ENTREVISTA ALEJANDRO MORENO GÁRDENAS

Dirigente nacional del PRI

"LOS SENADORES ELIGIERON LA SALIDA DE OSORIO CHONG"

Niega que cambio en bancada sea venganza y que vaya a afectar comicios de 2023 víctor GAMBOA

Alejandro Moreno Cárdenas, descarta que la salida de Miguel Ángel Osorio Chong de la coordinación de la bancada tricolor en el Senado de la República vaya a afectar al bloque de contención y a la alianza en Coahuila y el Estado de México.

En entrevista con EL UNIVER-SAL, Alito Moreno afirma que con la llegada de Manuel Añorve Baños a la dirigencia de la bancada, el PRI en el Senado cuenta con un coordinador profesional, altamente experimentado y comprometido a trabajar y tener cercanía con todas las estructuras del partido, lo que fortalecerá la unidad partidaria.

El dirigente nacional del PRI rechaza haber orquestado el cambio de liderazgo en el Senado y que se trate de una venganza personal en contra de Osorio Chong, como acusa el exsecretario de Gobernación, con quien ha tenido diferencias y ha protagonizado enfrentamientos verbales y descalificaciones.

"De ninguna manera. Fue una decisión tomada por la mayoría de las y los senadores y la dirigencia nacional la respeta como tal. Los grupos parlamentarios tienen la facultad para reorganizarse. Esto no es un tema del PRI, es normal en la práctica parlamentaria y lo hacen todas las fuerzas políticas", puntualiza.

Asegura que tanto la convocatoria de la bancada para la asamblea extraordinaria, como la convocatoria del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para la elección de la nueva coordinación, se realizaron con apego a los reglamentos internos y a los estatutos del partido.

"La dirigencia no puede influenciar, determinar u orientar las decisiones que corresponden a la organización y funcionamiento interno de los grupos parlamentarios. Las y los senadores son políticos profesionales y de experiencia. Si tomaron esta decisión, estoy seguro de que fue para fortalecer el trabajo de la bancada, atender con mayor decisión los asuntos de la agenda legislativa y fortalecer la unidad partidaria", subraya.

Alejandro Moreno confirma que el PRI no ha sido notificado de la renuncia al grupo parlamentario de Miguel Ángel Osorio o cualquier otro senador.

"Por lo pronto no se nos ha comunicado intención alguna por parte del senador Osorio de abandonar el grupo, y hacerlo pasa por una decisión enteramente personal.

"Loque te puedo decir, y es algo

que reconozco, es que el PRI tiene en la persona de Manuel Añorve y de Rubén Moreira a dos coordinadores de bancada profesionales, altamente experimentados y comprometidos a trabajar en coordinación y cercanía con todas las estructuras del partido", enfatiza Moreno Cárdenas.

Dice que este tipo de visión es precisamente lo que necesita el partido para enfrentar con mayor solidez los retos que tiene en el futuro y ser de beneficio para las familias mexicanas.

"Te lo digo así, somos miles y miles de priistas los que estamos trabajando al parejo, codo a codo, por todo el territorio nacional, en los estados, en los municipios y en los distritos, desde la base. Esto es así, hay que sudar la camiseta, hay que salir a buscar el triunfo y es lo que estamos haciendo los priistas", resalta.

El líder del PRI sostiene que el ruido que ha producido al interior de la bancada el cambio de coordinador no va a repercutir negativamente en los procesos electorales que están en marcha, pues en esta etapa, los priistas están concentrados en ser una oposición fuerte, crítica y propositiva en el Congreso de la Unión y en los trabajos de la alianza Va por México, que, afirma, saldrá victoriosa en las elecciones del Estado de México y Coahuila.

"Tenemos un trabajo muy sólido con las dirigencias nacionales y estatales del PAN y del PRD,

			Constant of the Constant of th		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					EL UNIVERSAL	1,6	25/03/2023	LEGISLATIVO

y por supuesto tenemos los mejores perfiles, los más trabajadores y los más conocidos en sus estados. Ale [Alejandra] del Moral y Manolo Jiménez serán los próximos gobernantes del Estado de México y Coahuila y los priistas estamos trabajando para que así sea", remarca.

Alejandro Moreno reconoce que la clave del éxito para el PRI es la unidad y en este sentido, "mi llamado siempre será a todas y todos los priistas a fortalecer la unidad del partido". ●



La dirigencia no puede influenciar, determinar u orientar las decisiones que corresponden a la organización de los grupos parlamentarios"

